Expertos estiman tasa de 8.13%

Prevén en julio mayor inflación desde 2000

Reuters

a inflación de México se habría acelerado nuevamente en julio de este año, mostró un sondeo realizado por la agencia Reuters, confirmando así las perspectivas de que el Banco de México (Banxico) continuará endureciendo su política monetaria el resto del año mediante el alza de su tasa de referencia.

La mediana de 14 estimaciones arrojó una tasa de 8.13 por ciento anual para el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en julio, un nivel no visto desde diciembre del 2000, con lo cual la inflación habría rebasado por 17 meses consecutivos la meta de inflación.

ELDATO

LA META DE INFLACIÓN del Banco de México es de 3.0 por ciento, más/menos un punto porcentual, es decir, un mínimo de 2.0 por ciento y un máximo de 4.0 por ciento.

El Banco de México, que tiene un objetivo permanente de inflación de 3.0 por ciento, más/menos un punto porcentual, desde junio del 2020 ha aumentado la tasa referencial en 375 puntos básicos en sus últimas nueve reuniones de política monetaria, para dejarla así hasta su nivel actual de 7.75 por ciento.

Su siguiente decisión está programada para este jueves 11 de agosto y el mercado anticipa que en la reunión de política monetaria, se dará un nuevo incremento de 75 puntos base, con lo cual la tasa cerraría este 2022 en 9.5 por ciento, según los pronósticos.

Para la inflación subyacente, que considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina productos de alta volatilidad, la encuesta anticipa una tasa del 7.60 por ciento en julio de este año, siendo **SUMARÁ 17 MESES** por arriba de la meta del Banco de México; analistas anticipan una nueva alza de 75 puntos base en la tasa objetivo este jueves, a un máximo histórico de 8.5 por ciento



Nivel actual

de la tasa de referen-

cia del Banxico

así también la más alta desde diciembre del año 2000.

Sólo en julio, los precios habrían aumentado 0.72 por ciento respecto a junio pasado, mientras que para el índice subyacente la mediana de las proyecciones arrojó 0.58 por ciento.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) divulgará hoy el comportamiento del INPC durante el séptimo mes del año.

Otro sondeo también de Reuters revela que expertos prevén que el Banxico subiría la tasa de interés de referencia a un máximo nivel histórico en su anuncio monetario de esta semana, buscando conte-

ner la creciente inflación y en momentos en que la economía mexicana muestra un desempeño mejor a lo esperado.

La economía del país se expandió entre abril y junio por tercer trimestre consecutivo, superando las expectativas, a pesar de la contracción que viene sufriendo su principal socio de negocios, Estados Unidos. Según la encuesta, la totalidad de los 13 analistas consultados anticipan que la autoridad incrementará el costo de los créditos en 75 puntos básicos a 8.5 por ciento, un movimiento similar al de su aviso anterior y emulando los pasos más recientes de la Reserva Federal (Fed) estadounidense.

"A medida que Estados Unidos continúa con el alza de tasas, vamos a ver un comportamiento similar del Banco

de México", dijo Ignacio Saralegui, estratega de inversiones senior para América Latina, del gestor de activos Vanguard.

La tasa clave cerraría 2022 en 9.5 por ciento, según el

sondeo de Reuters, lo que supone una moderación del ritmo de endurecimiento monetario en el transcurso de las últimas tres reuniones que restan en el año de política monetaria.

De acuerdo con el calendario, el Banxico publicará el 11 de agosto a las 13.00 hora su decisión de política monetaria.